

Anfrage

öffentlich

Datum

28.11.2007

Nummer

F0225/07

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

06.12.2007

Kurztitel

Arbeitsgruppe Außenhandel

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Stellungnahme S0274/05 auf unseren Antrag A0166/05 vom 29.09.2005 „Tag der wirtschaftspolitischen Außenbeziehungen der Landeshauptstadt Magdeburg“ wird u.a. formuliert, dass „das Dezernat die Einrichtung einer Arbeitsgruppe mit der Industrie- und Handelskammer Magdeburg sowie Vertretern der am Außenhandel der Region besonders beteiligten und interessierten Verbände“ vorschlägt, „die gemeinschaftlich Zielregionen/-länder definieren mit denen perspektivisch Kontakte auf- bzw. ausgebaut werden sollen“. Da über Ergebnisse der Arbeit dieser Arbeitsgruppe nach meiner Kenntnis bisher weder im Wirtschaftsausschuss noch anderen Gremien des Stadtrates unterrichtet oder diskutiert wurde, bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Wurde dem Vorschlag des Dezernates gefolgt und eine Arbeitsgruppe eingerichtet?
2. Wenn nicht, welche Gründe gab es dafür?
3. Wenn ja, wer ist Mitglied dieser Arbeitsgruppe, wie oft hat sie bisher getagt und welche Ergebnisse wurden bisher erzielt?

Carsten Klein
Stadtrat